



Un partenariat entreprises/Éducation nationale en faveur de l'égalité femmes-hommes, Chambéry

Susciter des vocations parmi les jeunes filles (en particulier celles résidant dans les quartiers populaires) pour les métiers des filières techniques, scientifiques et industrielles et les accompagner dans la construction de leur projet professionnel : tels sont les objectifs de Capital Filles.

Ce programme national est né de la mobilisation de grands groupes (Engie, Orange, STMicroelectronics, Vinci...) en partenariat avec l'État. Il est mis en place localement dans les collèges et lycées volontaires, comme au lycée Monge à Chambéry. Il se décline en séances d'information suivies d'une année de "marrainage"

par des femmes travaillant dans les sociétés engagées dans le programme. Ainsi, toutes les élèves de 2nde du lycée Monge participent à une séance collective sur les stéréotypes liés aux parcours professionnels et les métiers "féminins". Et ce sont en moyenne 10 lycéennes de l'établissement qui font une demande de "marrainage" pour leur année de terminale.

Il s'agit généralement de jeunes filles en manque d'interlocuteurs dans leur cercle familial pour les aider dans leur orientation post-bac et leur entrée dans la vie active.

●●● Contact : marie-helene.sibille-ext@st.com
déléguée Capital Filles pour l'académie de Grenoble



Photo : Lycée Monge